



## 『読書のすすめ』

校長 末永 幸寛

### 1 “57色の虹”がかかりました

「西高祭」において、57色の虹を描くことが出来ました。ステージ部門の映像、授業の成果を演奏・発表した音楽、演劇、吹奏楽と多彩な演出で変化があり楽しんでいただけましたと思います。校舎部門では、クラスや各団体とも工夫を凝らし、美術や家庭科の展示はそれぞれの個性を発揮した作品でした。呈茶においては、増元先生の指導のもと女子生徒達の仕草や振る舞いは、趣のある一時を演出しました。生徒達は、限られた人数の中でお互い協力し合い、アイデアを出しながら仕上げてきました。作り上げることの難しさから得られる達成感を感じ取れたと思います。

高校生3名の「少年の主張」では、不安の中で模索する自己を見つめ、羽ばたこうとするところの変化と決意を発表してくれました。新たな一面を見ることが出来ました。「ふるさと産業まつり」では、ボランティアとして手伝う中・高生の姿には責任感が漂い、信頼とたくましさを感じることが出来ました。「研究授業ウィークス」では、真剣に学習に打ち込む姿をご覧いただけましたと思います。たくさんの皆様にご鑑賞、ご観覧いただきありがとうございました。「あなたが大切、わたしも大切」のポスターが掲示されていますが、12月5日、各校体育館において「人権学習会」を行います。小・中・高と成長して行く児童生徒の姿を是非ご覧下さい。

### 2 「読書のすすめ」

読書には、ページをめくりながら、次の情景を想像し、展開に胸をわくわくさせる期待があります。現在は高度情報化社会になり、本を見なくても検索によりたくさんの情報を手に入れることが出来る時代です。しかし、読書は、知的創造力・創造性を育ててくれます。創造性は、想像の豊かさの中で育つとも言われています。

『読書百編意自ら通ず』の言葉にあるように、難解なところは何度も読み返すことによって理解の深まりを感じることが出来ます。「読書百遍という様な言葉が、今日、もう本当に死語と化してしまっているなら、読書という言葉も瀕死の状態にあると言っていいでしょう」と小林秀雄は言っています。先日、出張で出かけた東京の電車の中では、タブレットや書籍を読んでいる人が意外と多く見られました。読書の意義や魅力をわかっている人、読書好きな人は結構多いと感じます。本校の図書館にはたくさんの本が備わっています。毎月購入した新刊の紹介もしています。また近くには町立図書館もあり、本を読もうと思えば自由に借りることが出来る充実した環境にあります。高校時代に、図書館をもっと利用し、本をめくりながら読書の喜びを身につけ、感性を磨き、創造性を育てたいと願っています。

『読書は充実した人間をつくり、  
 会議は覚悟の出来た人間をつくり、  
 書くことは正確な人間をつくる』  
 ベーコン (イギリスの哲学者)

日	曜日	12月の行事予定
2	月	第2学期期末考査 3日目
3	火	第2学期期末考査 4日目 頭髪服装検査
5	木	後期人権学習集会
9	月	第2学年修学旅行(大阪・奈良・京都方面)(~13日)
20	金	球技大会
21	土	北予備センターファイナル(3年) 県下一斉模試(1・2年) SP12対策テスト(2年)
22	日	北予備センターファイナル(3年) 吹奏楽県アンサンブルコンテスト
24	火	終業式
25	水	冬季補習(~27日)

### 研究授業ウィークス

10月28日(月)から11月8日(金)の研究授業ウィークスにおいて、高校では数学、英語、社会、体育、音楽の研究授業を行いました。

多数の皆様のご参観ありがとうございました。



### 町民文化祭

11月9日(土)10日(日)の2日間、離島開発総合センターで開催された町民文化祭において、本校吹奏楽部が小値賀中学校吹奏楽部と合同で器楽演奏を披露しました。



### 少年の主張発表大会

11月9日(土)離島開発総合センターで、少年の主張発表大会が行われました。本校からは校内選考で選ばれた3名が参加し、それぞれ言葉で堂々とした発表をしました。結果は、以下の通りです。

- 最優秀賞 松永 英太朗(2-1)「出会いについて思うこと」
- 優秀賞 前田 ますみ(3-1)「わたしのふるさと」
- 入選 松永 百合香(1-1)「夢と現実」



## 防災訓練

11月12日(火)、防災訓練を実施いたしました。生化学室から火災が発生したという設定でグラウンドへの避難訓練を行いました。当日は佐世保西消防署小値賀出張所の職員の方々より避難についてのご助言を頂き、初期消火に有効な消火器の使用法について指導して頂きました。生徒・職員共に防災への意識を高めることが出来ました。



## 生徒総会

11月14日(木)本校体育館において生徒総会が開催されました。北松西高校をより良い学校とするための建設的な議論が行われました。

## 各種大会結果

陸上部の長崎県高等学校駅伝競走大会、バドミントン部の県新人戦、および野球部の五島地区高等学校野球選手権大会が開催されました。結果は下記の通りです。皆様、応援ありがとうございました。

### 【平成25年度(第65回)長崎県高等学校駅伝競走大会】

第1区(10km)	永田 優太 (1-1)
第2区(3km)	出口 大泰 (3-1)
第3区(8.1075km)	山川 隆史 (2-2)
第4区(8.0875km)	田中 洋一 (2-2)
第5区(3km)	古田 敦也 (2-2)
第6区(5km)	樋口 祐輔 (1-1)
第7区(5km)	村田 大成 (2-1)



### 総合 22位 (44校中)

### 【平成25年度(第56回)長崎県高等学校新人体育大会バドミントン競技】

1回戦 北松西 × 0-3 ○ 五島

### 【第19回 五島地区高等学校野球選手権大会】

予選リーグ	北松西 ○ 13-6	× 上五島B
	北松西 × 4-11	○ 五島A 予選3位通過
決勝リーグ	北松西 ○ 6-4	× 上五島A
	北松西 × 8-11	○ 五島A

**準優勝**

## 第39回 西高祭

### Painter ～描け57色の虹～

11月3日(日)、本校校舎及び体育館にて西高祭が開催されました。当日は、午前：ステージ部門、午後：校舎・展示部門が行われ、多くの地域・保護者の皆様にご来校いただきました。

また、準備等でも地域の皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。



(2年生器楽)



(1年生合唱)



(吹奏楽)



(3年2組フリーマーケット)



(2年1組 松カフェ)



(文化委員会カレー販売)

